

## Pressemitteilung

\*\*\*See English version below\*\*\*

### Center Automotive Research (CAR) und Prof. Ferdinand Dudenhöffer beenden Zusammenarbeit

Duisburg, 13. November 2023 – Das Center Automotive Research (CAR) und Prof. Ferdinand Dudenhöffer (72) werden zum Jahresende 2023 ihre Zusammenarbeit beenden. Prof. Dudenhöffers Beratervertrag läuft dann aus und wird nicht verlängert. Seine Minderheitsbeteiligung an der Betreibergesellschaft D+S Automotive GmbH, Duisburg, bleibt vorerst erhalten. Die Mehrheit der Anteile liegen unverändert bei Jan Wortberg (42), Geschäftsführer von D+S Automotive.

Jan Wortberg: „Wir, das gesamte CAR-Team und ich, danken Prof. Ferdinand Dudenhöffer sehr, sehr herzlich für die vielen Jahre der inspirierenden Zusammenarbeit und für das, was wir gemeinsam geschaffen haben. Ich habe lange und eng mit ihm zusammengearbeitet. Er hat über viele Jahre die wissenschaftliche Arbeit im deutschen Automobilmarkt erheblich mitgeprägt.“

CAR und D+S Automotive haben sich fortlaufend inhaltlich und personell weiterentwickelt und vergrößert. CAR als Forschungs- und Netzwerk-/Konferenzplattform und D+S als dazugehöriges Betreiberunternehmen werden inzwischen neben Jan Wortberg als Geschäftsführer, von einem dreiköpfigen Direktorium und einem Team engagierter und erstklassiger Wissenschaftskräfte und Veranstaltungsorganisator:innen getragen.

„Das jetzige Führungs- und Mitarbeiter:innen-Team wird CAR stetig weiter in die Zukunftsthemen des Automobil- und Mobilitätsmarktes hineinentwickeln, so wie es das seit vielen Jahren macht,“ so Jan Wortberg. „Wir werden unverändert daran arbeiten, dass CAR als eine zentrale Innovationsplattform des deutschen Automobilmarktes positiv wahrgenommen wird. Mit neuen Trendinformationen, Konferenz- und Netzwerkformaten – wie die bekannten Symposien und der monatlich erscheinende CAR-Auto-Report – möchten wir als willkommener und wichtiger Impulsgeber für unsere Kund:innen präsent sein.“

Vor zwei Jahren begannen die Überlegungen zur langfristigen personellen und inhaltlichen Weiterentwicklung von CAR. 2022 kamen Dirk Wollschläger (61) und Prof. Dr. Helena Wisbert (40) und 2023 Beatrix C. Keim (56) als neue Direktor:innen zu CAR.

Dirk Wollschläger hatte verschiedene Führungspositionen als Werks- und Bereichsleiter sowie Geschäftsführer inne. Er verantwortete u.a. das weltweite Geschäft der IBM in den drei Branchen Automotive Industry, Aerospace & Defense.

Prof. Helena Wisbert arbeitet seit März 2022 als Professorin für Allgemeine BWL mit Schwerpunkt Automobilwirtschaft an der Ostfalia Hochschule in Wolfsburg. Sie hat zuvor langjährige Erfahrung in der Automobilindustrie gesammelt, u.a. in Vertrieb und Marketing der Volkswagen AG.

Beatrix C. Keim hat viele Jahre für internationale Automobilkonzerne und Beratungen den Bereich China/Asia Pacific auf- und ausgebaut und zuletzt den Bereich Digital von Accenture Automotive in China geleitet.

Für Rückfragen:

Jan Wortberg, [jan.wortberg@car-future.com](mailto:jan.wortberg@car-future.com), Tel. +49 (0)173 1717215

Website: [www.car-future.com](http://www.car-future.com)



## Press Release

# Center Automotive Research (CAR) and Prof. Ferdinand Dudenhoeffer discontinue collaboration

Duisburg, November 13, 2023 - The Center Automotive Research (CAR) and Prof. Ferdinand Dudenhöffer (72) will end their collaboration at the end of 2023. Prof. Dudenhoeffer's consultancy contract will then expire and will not be extended. He will retain his minority stake in the operating company D+S Automotive GmbH, Duisburg for the time being. The majority of shares remain with Jan Wortberg (42), Managing Director of D+S Automotive.

Jan Wortberg: "We, the entire CAR team and I, are extremely grateful to Prof. Ferdinand Dudenhoeffer for the many years of inspiring cooperation and joint development. I worked closely with him for a long time. He has significantly shaped scientific work in the German automotive market for many years."

CAR and D+S Automotive have continuously developed and expanded in terms of content and personnel. CAR as a research and network/conference platform and D+S as the associated operating company both are led by Jan Wortberg as Managing Director, and supported by a board of directors and a team of committed and first-class young scientists and event organizers.

"The current management and staff team will continue to develop CAR into the future topics of the automotive and mobility market, as it has done for many years," says Jan Wortberg. "We will continue to ensure that CAR is perceived positively as a central innovation platform for the German automotive market. With trend information, conference and networking formats - such as the well-known symposia and the monthly CarAuto Report - we want to be a welcomed and important source of inspiration for our customers."

Two years ago, considerations regarding the long-term development of CAR started especially in terms of personnel. In 2022, Dirk Wollschläger (61) and Prof. Dr. Helena Wisbert (40) and in 2023 Beatrix C. Keim (56) joined CAR as new directors.

Dirk Wollschläger held various management positions as Plant and Division Manager and Managing Director. Foremost, he was responsible for IBM's global business in the sectors Automotive Industry, Aerospace & Defense.

Prof. Helena Wisbert has been working as a professor for Business Administration with a focus on the automotive industry at Ostfalia University in Wolfsburg since March 2022. She previously gained many years of experience in the automotive industry, including in sales and marketing at Volkswagen Group.

Beatrix C. Keim spent many years building up and expanding the China/Asia Pacific division for international automotive groups and consultancies. Most recently she headed the Digital division of Accenture Automotive in China.

Further information:

Jan Wortberg, [jan.wortberg@car-future.com](mailto:jan.wortberg@car-future.com), Tel. +49 (0)173 1717215

Website: [www.car-future.com](http://www.car-future.com)